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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２４～２０２５年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 佐々木佑倫  副  会  長  福嶋 義信 

 

幹    事 髙田 源太  会報委員 長  竹永  薫 

 

第２９４０回 ２０２５年 ４月 ８日『火曜日』横須賀北ＲＣ 

点 鐘 

斉 唱  「君が代」 

合 唱  「奉仕の理想」 

唱 和  「四つのテスト」 

司 会  福嶋義信 副会長 

ゲスト     

ビジター 

 

誕生日祝い  福嶋 義信 会員（4月 19日生） 

   石井 伸二 会員（4月 23日生） 

   佐々木佑倫 会員（4月 4日生） 

 

入会記念日のお祝い  山田 秀雄 会員（2012.4.1入会） 

   片平 修一 会員（2012.4.1入会） 

   前川 永久 会員（2014.4.22入会） 

   平林 祐樹 会員（2017.4.11入会） 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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「出席報告」 

（本日）4月 8日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

21名 21 名 9名 42.86％ 5名 14 名 66.67％ 

（前々回）3月 29 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

21名 21 名 14名 66.67％ 7名 21 名 100.00％ 

 

「メーキャップされた会員」 

4/7横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 福嶋義信副会長・髙田源太幹事 

〃 第 1 ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長幹事会 福嶋義信副会長・髙田源太幹事 

 

「ニコニコＢＯＸ」 

三役  先日の観桜会、会員旅行会に参加された皆様お疲れ様でした。 

あいにくのお天気で花見とはいきませんでしたが米山への造詣

を深めることが出来たものと思います。本日も宜しくお願い致

します 

福嶋義信会員 80 歳の誕生日を祝って頂いて感謝いたします 

石井伸二会員 誕生日を祝って頂いて有難うございます。先日は、観桜会でも 

お世話になりました。 

伊与田あさ子会員 先週の観桜会へはご参加頂きまして有難うございました。 

お誕生祝の皆様 ご入会記念日祝いの皆様 おめでとうござい

ます。須田会員 お話宜しくお願いします 

小出純子会員 福嶋会員 石井会員 佐々木会員 お誕生日おめでとうござい

ます。山田会員 片平会員 平林会員 入会記念おめでとうご

ざいます。須田会員 卓話宜しくお願いします 

武藤修儀会員 福嶋会員､石井会員 お誕生日おめでとうございます。山田会員

片平会員 前川会員 平林会員 入会記念日おめでとうござい

ます。本日は須田会員 卓話宜しくお願いします。 

また 4 月 20 日のｸﾗﾌﾞﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰご参加の皆様宜しく

お願いします 

須田真由美会員 本日は卓話をさせて頂きます。いい陽気になってまいりまし 

た。楽しくお話しできればと幸いです 

細井祐治会員 福嶋会員 石井会員 佐々木会員 お誕生日おめでとうござい

ます。須田会員 卓話楽しみにしています 
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ニコニコＢＯＸの合計は 11,000円（累計 249,000円） 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

 

「副会長あいさつ」 

・竹永久志会員のご尊父竹永純男様が亡くなられ,7 日(月)通夜・8 日(火)告別

式が行われました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

・佐々木会長ですが、先日お母さまが退院されたそうです。ご自宅療養というこ

とで今暫く例会の方はお休みとなります。 

 

「幹事報告」 

◎地区より「令和 7年大船渡大規模山林火災被害支援のお願い」があり、ｸﾗﾌﾞよ

り一人 1,000円×21名＝21,000円を送金させて頂きました。 

◎地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員会ご案内 

 日時：4月 13日(日)13：00～ 場所：第一相澤ﾋﾞﾙ 3階「会議室」 

◎横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・三浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・横須賀西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ・横須賀南西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

より例会のご案内受領 

◎4 月 1 日付で第 4 期会費のご請求を差し上げましたのでお手配のほど宜しく

お願い致します 

◎配布 ①2025年度ｸﾗﾌﾞ委員会理事・委員会表 ②2025年度地区大会報告書 

◎回覧 ①ﾊｲﾗｲﾄよねやま 300②横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ週報③ﾎﾟﾘｵ募金各ｸﾗﾌﾞ明細 

◎本日例会終了後定例理事会開催。関係理事の方は宜しくお願い致します 

 

「委員会報告」  

「スピーチ」 

【太陽光発電設置事業計画 （有）坂庭資源開発 須田 真由美 会員】 

太陽光発電設置での自社投資 

① 経済効果について 

太陽光発電ｼｽﾃﾑ V2H（蓄電池付）ｼｽﾃﾑ導入の経済効果は添

付資料の通り年間で 189,264円の効果を生み出す 

・主に電気代の節約少額ですが売電収入が見込める 

・電気自動車の導入に伴い電気代の上昇は避けられないが少しでも補えるも 

のとなる。 

② BCP 対策 

企業におけるﾘｽｸﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄの一つで自然災害対策となる 

・被害を最小限にとどめ、速やかな復旧と事業存続が出来る体制を整えるこ 

とが出来ます。 
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＊2025 SPRING Recycle Designより 

段ﾎﾞｰﾙはなぜ折りたたんで出さないといけないのか 

 資源集団回収に出される資源物は古紙の割合が多く、特に最近は段ﾎﾞｰﾙの量

が急増しています。ｲﾝﾀｰﾈｯﾄなどの通信販売で沢山の段ﾎﾞｰﾙが使われているこ

とが、回収に出される段ﾎﾞｰﾙ増えた原因の一つと言われています。量が増えた

ことで「段ﾎﾞｰﾙの出し方」のﾙｰﾙ違反が目に付くようになっています。 

 段ﾎﾞｰﾙは、ﾋﾞﾆｰﾙ袋や粘着ﾃｰﾌﾟを外して、つぶして折りたたみ、束ねて出すの

が正しい方法です。箱のままで出したり、箱の中に折りたたんだ別の段ﾎﾞｰﾙや

雑誌、その他の紙などを詰め込むのはﾙｰﾙ違反となります。箱の中に他のもの

が入っていると、持ち上げた時に底が抜けて中身をまき散らしたり、箱をつぶ

す手間と時間がかかり、回収に遅れが出る原因となります。また、生ごみなど

が詰められていると、回収できません。 

段ﾎﾞｰﾙは新聞紙や雑誌とは異なる処理場に運搬するため。回収車両に積み込む

段階できちんと分別しておく必要があります。必ずﾙｰﾙを守って正しく出すよ

うにお願いします 

 

 

 

 
行事予定 

２０２５年 

 ４月 １日（火）移動例会 観桜会 米山梅吉記念館見学 

 ４月 ８日（火）通常例会 かながわ信用金庫追浜支店 12：30 

「ﾛｰﾀﾘｰの友４月号紹介」竹永 薫 会報委員長 

会員卓話 須田 真由美会員 

第 10回定例理事会 13：40～14：30 

 ４月１５日（火）通常例会 かながわ信用金庫追浜支店 12：30 

              会員卓話 片平 修一会員 

 ５月 ６日（火）休  会（祝日） 

５月１３日（火）通常例会 かながわ信用金庫追浜支店 12：30 

「ﾛｰﾀﾘｰの友５月号紹介」竹永 薫 会報委員長 

会員卓話 森  洋会員 

第 11回定例理事会 13：40～14：30 

 ５月２０日（火）通常例会 かながわ信用金庫追浜支店 12：30 

              会員卓話 伊与田あさ子会員 

 ５月２７日（火）通常例会 かながわ信用金庫追浜支店 12：30 

              会員卓話 鶴山 亮会員 

     


